



## Vos équipes FO vous souhaitent de bonnes vacances d'été déconnectées.

### Actu de l'entreprise

- **Véhicules de Location Longue Durée (VLLD)** : retour positif aux demandes des syndicats afin de minimiser l'impact sur le pouvoir d'achat des salariés concernés.  
> [Lire la suite](#)
- **Intéressement 2025-2026** : FO signe les accords Groupe et Local mais reste vigilant sur les objectifs, encore trop ambitieux.  
> [Lire la suite](#)
- **Quel(le) collègue de travail êtes-vous ?** Testez notre quiz pour connaître votre profil...  
> [Accédez au quiz](#)

### Actus Grenoble

- **Participation du CSE à vos vacances et loisirs** : Déposez impérativement vos dossiers 62 jours calendaires après la date de fin du séjour et de l'activité (pour les séjours et transports).  
> [Rappel des règles de subvention](#) et des [Conditions Générales d'utilisation](#)
- **Absence pour la rentrée scolaire** : Si vous avez un enfant de moins de 12 ans le jour de la rentrée vous bénéficiez de 2 heures d'absence rémunérées, à poser dans Pay Link, « Rentrée scolaire ».
- **Soutien et orientation scolaire** : Avec les [partenaires du CSE](#), donnez à votre enfant toutes les chances de s'épanouir dans sa scolarité.
- **Garde d'enfants – Crèches** :
  - Garde d'enfants à domicile, choisissez parmi [la sélection du CSE](#).
  - Crèches : Schneider est partenaire des [Petits chaperons rouges](#). Plus d'infos dans le [Guide de la parentalité](#).
- **Dates des Forums du GSE et des Sections du CSE** :
  - IntenCity / Grenoble : mardi 2 septembre
  - Usine L / Le Fontanil : mardi 16 septembre
  - Electropole / Eybens : jeudi 4 septembre
  - Mastertech / Moirans : jeudi 18 septembre
  - Technopole / Grenoble : jeudi 11 septembre
- **Noël 2025** : [les dates clés](#)

### Dossier du mois

- **Rémunération** : Retrouvez les espaces de salaires 2025, [calculez votre compa-ratio](#).

Informations pratiques en page suivante 

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](https://fo-schneider.fr) pour en savoir plus !



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](https://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez l'application mobile FO Schneider Electric

## Informations pratiques

### • Impôts sur les revenus 2024 :

- > Correction des déclarations d'impôts du [31 juillet au 3 décembre 2025](#).
- > Remboursement et paiement du solde de l'impôt 2025 : les [dates à retenir](#).

### • Scolarité :

- > Informations sur les bourses de [collège](#) et de [lycée](#)
- > De l'école primaire au bac, votre enfant peut bénéficier [d'aides à la scolarité](#).
- > Il est étudiant ? Découvrez s'il peut percevoir un [soutien financier](#) et une [aide au logement](#).
- > Étudiants : garder ou quitter votre logement cet été ? Informez-vous pour faire le [bon choix](#).

### • Titres restaurant : pérennisation de l'usage pour l'achat de certains produits alimentaires et utilisation le dimanche. [Plus d'infos](#).

### • Vague de chaleur et canicule : le cadre réglementaire a été renforcé pour [mieux protéger les salariés](#)

### • Vers le **retour des bouteilles en verre consignées** dans les supermarchés : une [expérimentation](#) démarre dans 4 régions en France.

## Restez connecté aux actus FO Schneider Electric !

### > Téléchargez notre appli



Où que vous soyez, restez informés en direct, accédez facilement aux dernières actualités, à des outils pratiques pour vous accompagner

### > Rejoignez-nous



Vous appréciez notre travail, notre engagement ? Soutenez votre équipe locale, [adhérez à FO Schneider Electric!](#)

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](http://fo-schneider.fr) pour en savoir plus !



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](http://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez l'application mobile FO Schneider Electric



## Your FO teams wish you a relaxing, disconnected summer break!

### Company news

- **Long-Term Rental Vehicles (LTRV):** Positive response to union requests to minimize the impact on the purchasing power of affected employees.  
> [Read More](#)
- **Profit-Sharing 2025–2026:** FO signs the Group and Local agreements but remains cautious about the targets that are still overly ambitious.  
> [Read More](#)
- **What kind of coworker are you?** Take our quiz to find out your profile...  
> [Access the quiz](#)

### Grenoble News

- **CSE Contribution to Your Vacations and Free-Time Activities:**  
You must submit your applications no later than 62 calendar days after the end date of the trip or activity (for trips and transportation).  
> Reminder of the [subsidy rules](#) and [General Terms of use](#)
- **Back-to-School Leave:** If you have a child under the age of 12 on the first day of school, you are entitled to 2 hours of paid leave. This must be requested in Pay Link under "Rentrée scolaire"
- **Academic Support and Guidance:** With the [CSE's partners](#), give your child every opportunity to thrive in their education.
- **Childcare – Nurseries:**
  - For in-home childcare, choose from the [CSE's selection](#).
  - Nurseries: Schneider is a partner of [Les Petits Chaperons Rouges](#). More information in the [Parenting Guide](#).
- **GSE and CSE Section Forums 2025 – Dates:**
  - IntenCity / Grenoble : Tuesday, September 2
  - Electropole / Eybens : Thursday, September 4
  - Technopole / Grenoble : Thursday, September 11
  - Usine L / Le Fontanil : Tuesday, September 16
  - Mastertech / Moirans : Thursday, September 18
- **Christmas Event, December 13 & 14, 2025 :** [Key information](#)

### Monthly Spotlight

- **Compensation:** Explore the 2025 salary ranges and calculate your compa-ratio.  
> [Read More](#)

Practical Information: See next page



Visit [fo-schneider.fr](https://fo-schneider.fr) to find out more!



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](https://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez  
l'application mobile



FO Schneider Electric

## Practical Information

### • 2024 Income Taxes:

- Tax return corrections can be made from [July 31 to December 3, 2025](#).
- Refunds and final payments for 2025 taxes: [important dates to remember](#).

### Education:

- Learn about [middle school](#) and [high school](#) scholarships.
- From elementary school to high school graduation, your child may be eligible for [educational assistance](#).
- Is your child a student? Find out if they qualify for [financial aid](#) and [housing assistance](#).
- Students: Should you keep or leave your housing this summer? Get informed to make the right choice.

**Meal Vouchers:** The use of meal vouchers for purchasing certain food items and on Sundays is now permanent. [More info](#)

**Heatwaves and High Temperatures:** Regulations have been strengthened to better [protect employees](#).

**Return of Reusable Glass Bottles:** A pilot program is being launched in four regions of France to [reintroduce deposit-return glass bottles](#) in supermarkets.

## Stay connected to Schneider Electric FO news!

### > Download our Mobile App:



Wherever you are, stay informed live, easily access the latest news, practical tools to support you!

### > Join:



Do you appreciate our work, our commitment? Support your local team, [join FO Schneider Electric!](#)

Visit [fo-schneider.fr](http://fo-schneider.fr) to find out more!



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](http://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez l'application mobile FO Schneider Electric